

EN BREF

**PREMIÈRE SOIRÉE
NIGHTFEVER 2018
"Afin que vous soyez
heureux"**

Ce jeudi 8 mars en l'église Saint-Jean l'Évangéliste, place Xavier Neujean 32 à 4000 Liège aura lieu la première soirée Nightfever de l'année. La messe d'ouverture à 19h30 sera suivie par l'accueil dès 20h et la veillée NightFever dès 20h30 lors de ce rendez-vous des jeunes liégeois en quête de sens.

La messe sera présidée par le frère Laurent Mathelot, op. Chacun est invité à allumer une bougie et prier pour la paix. Cela symbolise une intention, peu importe si c'est de la joie ou un remerciement, si vous êtes en deuil, si vous êtes soucieux, ou tout simplement bouleversé.

De la bonne musique, une adoration, une ambiance feutrée, un vrai cœur à cœur avec Jésus.

**CARMEL DE MEHAGNE,
EMBOURG
"1, 2, 3 ... Cana !"**

Ce cycle de trois week-ends (les 10 et 11 mars; du 23 au 25 mars et les 21 et 22 avril) s'adresse à tous les couples, mariés ou non; croyants ou non; en harmonie ou traversant une difficulté... Pour se retrouver, aborder des questions-clés de la vie du couple (dialogue, pardon, sexualité...), partager avec d'autres couples, découvrir l'action de Dieu dans son couple... et faire la fête ensemble.

Renseignements et inscriptions auprès de Sœur Ania - 04/365.10.81 info@chemin-neuf.be - Site web: www.chemin-neuf.be

Lieu: Carmel de Mehagne, Chemin du Carmel 27 à 4053 Embourg.

**SPECTACLE À BANNEUX
"Confessions" - La vie de
saint Augustin**

Ce spectacle de la troupe Les Feux de la rampe présenté par Enfants de la Paix ASBL et Marie Média ASBL est une pièce tout public s'adressant particulièrement aux familles et aux jeunes. Ecrite, présentée et montée par Marie-Céline Hirsinger - journaliste et réalisatrice - cette comédie dramatique haute en couleur, humoristique et profonde à la fois se déroulera le samedi 10 mars à 20h et le dimanche 11 mars à 15h en la chapelle Saint-François du sanctuaire de Banneux. L'auteure s'est donné pour objectif l'évangélisation par les médias et les réalisations culturelles. Réservez dès à présent vos places auprès de notre secrétariat au 087 88 17 45 ou sur edp.belgium@belgacom.net. P.A.F.: 10€ à verser au compte BE05 5230 8086 8975.

Lieu: Chapelle Saint-François d'Assise, Rue Jean-Paul II - 4141 Sprimont (Banneux). Plus de détails dans les points Agenda du site diocésain www.evechedeliege.be.

ÉVÉNEMENT EN BASSE-MEUSE

La Bible dans tous ses états

Le festival "Parole de Dieu, Paroles d'Hommes" se déroulera aux quatre coins du doyenné du 16 au 18 mars pour faire connaître et approfondir la Parole de Dieu. Sont ciblées: toutes les générations, cultures et sensibilités religieuses en développant les liens œcuméniques.

Prendre au mot les paroles du pape François, à la fin de l'année de la Miséricorde: c'est ce qui a conduit une équipe du doyenné de la Basse-Meuse à proposer du 16 au 18 mars un festival autour de la Bible: *"Il serait bon qu'un dimanche de l'année liturgique, chaque communauté puisse renouveler son engagement à diffuser, faire connaître et approfondir l'Écriture Sainte: (...) pour toucher du doigt quelle fécondité jaillit du texte sacré lorsqu'il est lu à la lumière de toute la tradition spirituelle de l'Église, et qu'il débouche nécessairement sur des gestes et des œuvres concrètes de charité."* (Pape François: Misericordia et misera, en conclusion du jubilé)

Il n'en a pas fallu plus pour qu'une dizaine de personnes venue des six unités pastorales qui constituent le doyenné, déploie avec enthousiasme des trésors de créativité pour imaginer comment diffuser, faire connaître et approfondir le trésor de la Parole de Dieu chez nous, dans nos paroisses, nos villages et nos quartiers. Des expériences récentes (comme les Vingt-quatre heures de lecture continue de la Bible, les expositions, les partages bibliques, la lectio divina), en divers endroits avaient déjà permis de mesurer la pertinence d'une telle proposition, mais il s'agissait ici de voir "plus grand et plus large". Nous souhaitons aussi toucher les différentes générations, les différentes cultures et sensibilités religieuses tout en continuant à développer les liens œcuméniques existants. Le choix d'en faire un weekend "événement" qui viserait l'ensemble d'une région s'est imposé naturellement même s'il a fallu faire quelques choix douloureux.

La créativité fait merveille

Quant au contenu et au programme, il se veut riche et original. Nous voulions sortir des sentiers battus et aborder ce weekend au rythme de la Parole de Dieu par des biais inattendus: le jeu, la musique et la danse en sont quelques exemples. Signalons aussi que grâce à cet événement, le projet d'une pièce de théâtre à partir de l'évangile de Marc a été mis en chantier et en répétition et sera proposé plus tard dans l'année dans la vallée du Geer.

En résumé: Trois conférences, l'expérience de la lecture continue des évangiles et des psaumes lors 'des 24h de la Bible', du théâtre, une après-midi "contes", du chant et des danses, des jeux, des temps de partage autour de l'évangile, des célébrations de la Parole, et de bons moments de convivialité, voilà de quoi vivre un vrai "festival" aux quatre coins du doyenné de la Basse-Meuse.

✍ José GIERKENS, Doyen Liège Basse-Meuse

Le programme détaillé des différentes activités est disponible sur Facebook: "Festival Bible en Basse-Meuse" - <https://www.facebook.com/events/423327441420816/>


Un riche programme

• **SAMEDI 10 MARS: ROCLERGE** - 17h (Eglise), conférence suivie de la célébration de la Parole, lucernaire, par Philippe Robert, compositeur, auteur, enseignant, liturgiste.

• **LUNDI 12 MARS: VISE** - 20h - Collégiale, conférence par Eric de Beukelaer: "L'Eglise a-t-elle trahi la Bible au cours de son histoire?"

• **VENDREDI 16 MARS: HERSTAL** - 18h30 (Foyer), rue Largevoie: Partage du Casse-Croute et à 20h au Temple protestant, rue du Temple: conférence de J.P. PIRE "Le Notre Père" et à 22h "Les 24 h de la Bible", lecture continue de l'Évangile et des psaumes jusqu'à 22h00 le samedi 17 mars.

• **SAMEDI 17 MARS:** Prière des Laudes à 9h dans les Eglises de HERSTAL St-Lambert, WONCK St-Lambert, HACCOURT St-Hubert, VISE Collégiale, WANDRE Saint-Etienne, HOUSSE St Jean-Baptiste, DALHEM St-Pancrace. VISE 14h-18h (Collégiale): "La Bible en jeu, en jeu"; HERSTAL 14h30 (salle François Braghini): "Conter la Parole" avec Joëlle Pisciceli et Pierre-Paul Delvaux (pour enfants et jeunes et familles), rue st Lambert 3, suivi d'un goûter convivial; HERMEE 16h: Eglise St-Jean Baptiste "Parabole, la Parole en Parabole" par le Théâtre buissonnier, suivi d'un goûter convivial; HERSTAL 17h: "Chanter, danser la Parole", par la communauté africaine (salle François Braghini, rue st Lambert, 31); BLEGNY 17h: Eglise Ste Gertrude, Eucharistie dominicale avec Parole partagée.

• **DIMANCHE 18 MARS:** HERSTAL 9h-10h30, Partage d'Évangile, Enfants et adultes (salle François Braghini), rue st Lambert, 31; BARCHON 9h30 Eglise St Clément: Eucharistie dominicale avec Parole partagée; MORTIER 11h Eglise St Pierre: Eucharistie dominicale avec Parole partagée; HERSTAL 12h Pain-Saucisse, au Foyer; VISE 14h-18h (Collégiale): "La Bible en jeu, en jeu"; VISE 19h, Collégiale: Office de louange autour de la Parole (Taizé).

EN COMMUNAUTÉ GERMANOPHONE

Des chemins nouveaux en pastorale



Après l'expérience menée pendant l'Avent, le Conseil pastoral de la Communauté germanophone a remis le couvert pour le Carême. Les membres du Conseil pastoral germanophone sont préoccupés par l'avenir des communautés chrétiennes en ces temps de transformations culturelle et religieuse engendrant une certaine insécurité dans ces communautés et même chez leurs responsables. Ils ont la conviction qu'il n'est possible de vivre ces changements profonds qu'à partir d'une relation personnelle et vivante à Jésus Christ, le bâtisseur de son Église. Sa première préoccupation ne se situe pas au plan des structures, mais bien à celui de propositions qui permettent aux

chrétiens de découvrir et de renouveler leur relation à Jésus Christ, base indispensable de tout engagement pastoral dans les communautés.

Se nourrir de la Lectio Divina

La recherche et la réflexion du Conseil l'a orienté vers la Lectio Divina, "lecture sainte" de la Parole de Dieu pour nourrir la relation personnelle au Christ en Église. Suite à des contacts avec le diocèse de Namur et de Trèves qui pratiquent la Lectio Divina, le Conseil pastoral de Ostbelgien s'est lancé dans cette aventure en commençant par vivre lui-même une "Table

de la Parole". Les membres se sont ainsi familiarisés à cette façon de lire et de méditer la Parole de Dieu.

Ils ont alors encouragé les Unités pastorales à constituer une (ou plusieurs) "Table de la Parole" et ils se sont mis à la recherche de personnes qui seraient intéressées d'en animer une. Pendant le temps de l'Avent, elles ont pu en faire l'expérience sur le terrain. Grâce à ce parcours, ces animateurs permettent aujourd'hui à bien des chrétiens de vivre les "Tables de la Parole" durant ce temps de Carême.

✍ Fina KEIFENS, Déléguée épiscopale pour la région germanophone